

生活部だより

NO. 1

南部小
生徒指導部

H18. 10. 18

伝わるあいさつを！

「あいさつ運動強化月間」実施中

10月1日～31日

ご協力よろしくお願いします。

あいさつの輪を広げよう

南部小学校PTA生活部
部長 安孫子 裕

朝夕肌寒くなり秋の深まりを感じる季節になりました。保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

また、日ごろよりPTA生活部の活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。

さて、生活部の活動の一つ「あいさつ強化月間」が10月1日から始まりました。各地区にあいさつポスターが貼られていることと思います。2日(月)10日(火)、16日(月)には、街頭での「おはようあいさつ運動」を生活部のほかに育成委員の方にもご協力いただき実施しました。子どもたちのあいさつは日々今回は「さわやかなあいさつを交わそう！ あいさつは家庭から」を合言葉にあいさつ運動に取り組んでいます。「親子であいさつカレンダー」を作成し配布しましたが、各家庭で活用していただいているでしょうか。『おはよう』の元気なあいさつで1日がスタートしているでしょうか？『おやすみ』のやさしいあいさつで1日を締めくくっているでしょうか？それが学校での子どもたちの明るい笑顔とエネルギーの源になるのです。

後2週間、育成委員の方に協力していただきながら生活部もがんばりたいと思います。あいさつの輪がどんどん広がるようにご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

あいさつ運動の取り組み

*おはようあいさつ運動…PTA生活部と育成委員の方々が通学路や集合場所に立ってあいさつを呼びかけています。
(10月2・10・16・23・31日)

*ポスター掲示……………PTA生活部員が作成したポスターを各地区に掲示し、地区の方々にも協力をお願いしています。(ポスターの絵は1年生が描きました。)

*大看板の設置……………あいさつ運動の大看板を学校に掲げ、みんなであいさつをしようとする気持ちを高めています。

*児童会での取り組み

★あいさつ標語コンクール

3年以上の各学級1点ずつあいさつ標語を募集しました。実行委員が〇〇賞をおくり、標語を校内に掲示しました。最優秀賞は5年1組の「あいさつは 仲よくなれる 第一歩」でした。

★学級ごとの取り組み

各学級ごとに、対策を考え取り組んでいます。

*学校としての取り組み

★あいさつについての講話

3日(火)の全校朝会で校長先生からあいさつについての講話をしていただきました。

★あいさつについての劇

10日(火)の朝会で生徒指導部の先生方が劇をして、どんな挨拶をするかと相手に気持ちが伝わるか子どもたちに考えてもらいました。

★おはようあいさつ運動

校長先生は毎朝校門の所で子ども達を迎えてくださっています。今月は先生方も生活部・育成委員の方と同じ日に昇降口に立ってあいさつ運動をしています。

★授業の中で「あいさつ」を題材にして学習します。

*『「家庭であいさつ」カレンダー』の活用…生活部の取り組み

11月1日(水)に担任の先生にカードを提出してください。